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Ansiedelung eines weiteren Logistikzentrums im Güter-
verkehrszentrum (GVZ) Erfurt

Ein Online-Großhändler mit Hauptsitz in Berlin hat angekündigt, sich in 
Erfurt anzusiedeln und im GVZ Erfurt 45 Millionen Euro in ein neu zu er-
richtendes Logistikzentrum für den europäischen Handel zu investieren. 
Das Unternehmen ist auf den Vertrieb von Mode- und Lifestyleproduk-
ten ausgerichtet. Im Ergebnis sollen 200 neue Arbeitsplätze entstehen. 
Laut Medienberichten hat der Thüringer Wirtschaftsminister eine mögli-
che Förderung der Neuansiedelung in Aussicht gestellt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Liegt seitens des Unternehmens eine Interessensbekundung für die 
Inanspruchnahme von Fördermitteln vor und wenn ja, wie ist hierzu 
der Stand der Gespräche?

2. Welche Erkenntnisse liegen der Landesregierung über eine Tarifbin-
dung des Unternehmens vor?

3. Welche Fördervoraussetzungen werden im Rahmen einer möglichen 
Förderung seitens der Landesregierung gegenüber dem Unterneh-
men geltend gemacht?

4. Welche Möglichkeiten sieht die Landesregierung im Rahmen der ei-
genen Förderkriterien den Fokus auf Bestimmungen Guter Arbeit 
weiter zu erhöhen?
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